

DISA JAÉN PROMUEVE PRÁCTICAS SALUDABLES CONTRA EL COVID-19

Establecimientos de salud de su jurisdicción intensifican sesiones educativas sobre el correcto lavado de manos, distanciamiento social, uso de mascarillas.

Jaén, 16 de abril del 2020.

La Dirección Sub Regional de Salud i Jaén intensifica su trabajo preventivo-promocional en todos los establecimientos de salud de su jurisdicción. La finalidad es promover prácticas saludables en la población contra el COVID-19. que a nivel de la provincia de Jaén se tiene 09 casos confirmados y un recuperado.

Personal de salud trabajó sesiones educativas en forma conjunta con sus respectivas autoridades locales. Se les recomendó realizar el permanente lavado de manos frecuentemente con agua y jabón, mínimo 20 segundos, cubrirse la nariz y boca con el antebrazo o pañuelo desechable al estornudar o toser.

Asimismo se les pidió evitar el contacto directo con personas con problemas respiratorios, también se les hablo de la importancia del uso de la mascarilla y el distanciamiento social obligatorio de mínimo un metro de persona a persona.

Se pide a la población de Jaén mantener el aislamiento e in movilización social como una forma de bajar los índices de contagiados por el COVID-19 en nuestra provincia.











